

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

ODIGO

pour les activités suivantes :
for the following activities:

HEBERGEUR D'INFRASTRUCTURE PHYSIQUE ET HEBERGEUR INFOGEREUR

1. LA MISE A DISPOSITION ET LE MAINTIEN EN CONDITION OPERATIONNELLE DES SITES PHYSIQUES PERMETTANT D'HEBERGER L'INFRASTRUCTURE MATERIELLE DU SYSTEME D'INFORMATION UTILISE POUR LE TRAITEMENT DES DONNEES DE SANTE
2. LA MISE A DISPOSITION ET LE MAINTIEN EN CONDITION OPERATIONNELLE DE L'INFRASTRUCTURE MATERIELLE DU SYSTEME D'INFORMATION UTILISE POUR LE TRAITEMENT DE DONNEES DE SANTE
3. LA MISE A DISPOSITION ET LE MAINTIEN EN CONDITION OPERATIONNELLE DE LA PLATEFORME D'HEBERGEMENT D'APPLICATIONS DU SYSTEME D'INFORMATION
4. LA MISE A DISPOSITION ET LE MAINTIEN EN CONDITION OPERATIONNELLE DE L'INFRASTRUCTURE VIRTUELLE DU SYSTEME D'INFORMATION UTILISE POUR LE TRAITEMENT DES DONNEES DE SANTE
5. L'ADMINISTRATION ET L'EXPLOITATION DU SYSTEME D'INFORMATION CONTENANT LES DONNEES DE SANTE

DECLARATION D'APPLICABILITE 1.4 DU 9/03/2021

ODIGO est certifié selon l'ISO/IEC 27001:2013.

Traduction en anglais en annexe n° 1 / English translation on appendix n° 1)

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

REFERENTIEL DE CERTIFICATION HDS 1.1 - Juin 2018

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

41-43 RUE CAMILLE DESMOULINS FR-92130 ISSY LES MOULINEAUX
160 AVENUE JEAN JAURES FR-69007 LYON 7EME
AVENUE DU GOLF FR-34670 BAILLARGUES

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)
This certificate is valid from (year/month/day)

2021-04-28

Jusqu'au
Until

2024-04-27



Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique à valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probatory value.

Julien NIZRI

Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification



Flashez ce QR
Code pour vérifier la
validité du certificat

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. *The electronic certificate only, available at www.afnor.org, attests in real-time that the company is certified.* Accréditation COFRAC n° 4-0001, Certification de Systèmes de Management, Portée disponible sur www.cofrac.fr.
COFRAC accreditation n° 4-0001, Management Systems Certification, Scope available on www.cofrac.fr.
AFAQ est une marque déposée. *AFAQ is a registered trademark - CERTIF 0956.9/07-2020*

ODIGO

PHYSICAL INFRASTRUCTURE HOST and MANAGED HOSTING PROVIDER

1. THE PROVISION AND OPERATIONAL MAINTENANCE OF PHYSICAL SITES TO HOST THE PHYSICAL INFRASTRUCTURE OF THE INFORMATION SYSTEM USED TO PROCESS HEALTH DATA
2. THE PROVISION AND MAINTENANCE IN OPERATIONAL CONDITION OF THE MATERIAL INFRASTRUCTURE OF THE INFORMATION SYSTEM USED FOR THE PROCESSING OF HEALTH DATA
3. THE PROVISION AND MAINTENANCE IN OPERATIONAL CONDITION OF THE INFORMATION SYSTEM'S APPLICATION HOSTING PLATFORM
4. THE PROVISION AND OPERATIONAL MAINTENANCE OF THE VIRTUAL INFRASTRUCTURE OF THE INFORMATION SYSTEM USED FOR THE PROCESSING OF HEALTH DATA
5. THE ADMINISTRATION AND OPERATION OF THE INFORMATION SYSTEM CONTAINING HEALTH DATA

Statement of Applicability 1.4 of 9/03/2021

ODIGO is certified according to ISO/IEC 27001:2013